

Rusty vom Moosacher

17.03.1998 – 20.04.2012



Am 20. April 2012 mussten wir von unserem geliebten Rusty Abschied nehmen. Er wurde am 17. März 1998 geboren und durfte noch den 14. Geburtstag feiern. Rusty war für uns der erste Hund und wir haben viele schöne Sachen, wie Ausstellungen, Dog-Dancing, Wandern und Ferien, mit ihm unternommen. 2004 zog seine Tochter Lucy bei uns ein. Die Beiden verstanden sich sehr gut und wir erlebten zu viert viele schöne Stunden. Dann machte sich vor ca. 2 Jahren das Cauda-Equina-Syndrom (Pferdeschwanzsyndrom) bemerkbar. Mit Akupunkturbehandlungen haben wir die Krankheit lange gut im Griff gehabt. Er hatte bis am Schluss keine Schmerzen, war ausser der Behinderung gesund und ein wunderschöner Rüde.

Rusty du fehlst uns und du bleibst immer in guter Erinnerung.

Marianne und Walter Stauffer mit Lucy